



Pita: «El motivo de la renuncia a la Liga Femenina 2 es económico»

La vicerrectora de Atención al Estudiante asegura que el presupuesto del equipo de baloncesto femenino se disparaba hasta los 98.000 euros

:: JUANJO GONZÁLEZ / WORD

SALAMANCA. La vicerrectora de Atención al Estudiante de la Universidad de Salamanca y vicepresidenta del club de la Usal, Cristina Pita, quiso aclarar ayer en este periódico las razones que han llevado a la junta directiva del club de la Universidad de Salamanca a tomar la decisión de renunciar a la plaza en la Liga Femenina 2 de baloncesto femenino -la segunda categoría nacional- que logró el conjunto universitario el pasado mes de mayo en la fase de ascenso que se celebró precisamente en Sala-

manca bajo la organización de la institución académica.

Para Pita, «el principal motivo de la renuncia es el económico. Las cifras que se manejan públicamente no son correctas. El equipo ha tenido este año un presupuesto de 22.000 euros. El informe que nosotros manejamos sobre el coste que supondría el equipo en esta categoría es de 98.000 euros con todos los requisitos que nos exige la Federación Española de Baloncesto (FEB), que se desglosan en 13.500 euros del aval federativo (que después recupera la Universidad al finalizar la campaña si no hay deudas con jugadoras o arbitrajes, por ejemplo), 58.000 euros de arbitrajes, licencias, viajes, médico, equipo técnico, fisioterapeuta y asistente, 26.500 de adaptar el Miguel de Unamuno a los requisitos de la FEB, además de otros 8.000 euros de exigencias federativas para las estadísticas de los partidos, grabar los partidos, etc».

La Federación Española, no obstante, ya ha liberado a la Universidad de Salamanca de tener que hacer las obras de adaptación en el pabellón, por lo que esos 26.500 euros no estarían en la 'cuenta' de este próximo curso. «Sí, nos han dado un año de plazo pero si el equipo se mantiene en la Liga Femenina 2 en la próxima temporada habría que acabar haciéndolo», explica Pita.

No sabe nada de patrocinios

Sobre el interés de varios patrocinadores en apoyar a la Universidad de Salamanca en el plano económico para que el equipo saliera en la categoría como informó ayer este medio, la vicerrectora de Atención al Estudiante asegura que «es algo que desconozco totalmente. No sé si se habrán dirigido a alguien en la Universidad, pero al menos al equipo rectoral seguro que no».

«El club Universidad de Salamanca tiene un presupuesto total de



Cristina Pita. :: ALMEIDA

120.000 euros para sus siete equipos y no podemos destinar mucho más de la mitad a uno solo de ellos. Esta decisión de la renuncia está en la línea de las decisiones tomadas anteriormente de favorecer la práctica deportiva a la comunidad universitaria y teniendo una actividad

moderada en el plano federado. Nosotros no hemos bajado el presupuesto para deportes como han realizado otras universidades en los últimos años por la situación económica actual y eso también hay que valorarlo», relata la vicerrectora que al ser cuestionada que por qué la institución académica organizó hace dos meses la fase de ascenso a la superior categoría en Salamanca expresa que «este equipo ya la jugó las tres temporadas anteriores y no les íbamos a cortar esa ilusión. El ascenso es otro éxito que han conseguido en esta temporada. Además, lo de ascender y no quedarse en la plaza lograda es algo que se está dando mucho en los últimos años en todos los deportes y con clubes profesionales por lo que esta decisión no debe sorprender a nadie».

Por último, Cristina Pita felicita al equipo dirigido por el entrenador salmantino Manuel Rodríguez porque «tanto a las jugadoras como los técnicos han realizado una extraordinaria temporada. Si hemos estado reflexionando tanto durante estas últimas semanas sobre la posibilidad de sacar al equipo en la categoría superior es por su gran año pero finalmente no ha sido posible», finaliza la vicerrectora.